



LOCAL | Denominación de Origen

Almazaras de la Subbética, finalista del concurso Olio Capitale 2014

Previsiones de una nueva campaña exitosa en cuanto a calidad

Redacción

Martes 18 de marzo de 2014 - 08:21



La empresa Almazaras de la Subbética, perteneciente a la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba”, ha resultado Primer Finalista con el aceite de oliva virgen extra “Almaoliva”, en el VIII Salón de los Aceites de Oliva Vírgenes Extra Tradicionales y de Calidad celebrado en el marco de la Feria Olio Capitale, llevada a cabo en la ciudad italiana de Trieste.

Este concurso reúne anualmente desde su creación a cientos de productores y compradores de aceite de oliva virgen extra a

nivel mundial. En la edición de este año más de trescientos productores italianos y del resto de países productores de aceite como España, Croacia, Grecia o Albania, han competido por hacerse con alguno de los premios del concurso.

Cabe destacar que de los treinta aceites finalistas y semifinalistas del concurso, solamente tres han sido españoles, siendo uno de ellos el aceite de la empresa perteneciente al marco oleícola prieguense.

Este nuevo reconocimiento presagia que de nuevo en la presente campaña, las empresas amparadas por el sello de calidad de la comarca de Priego continuarán afianzando su posición en los distintos mercados nacionales e internacionales.